



Mobilier de bureau : 20 000 meubles sauvés depuis 10 ans, adopte un bureau veut essayer son modèle industriel.

Paris, le 12 juin 2025 – **Seulement 7% du mobilier de bureau est réemployé en France. Pourtant, l'économie circulaire est au cœur du Pacte pour une industrie propre de l'Union Européenne (700 000 emplois visés d'ici 5 ans). Forte de 10 ans d'expérience, adopte un bureau veut déployer son modèle industriel en régions.**

Mobilier de bureau : un gisement circulaire sous-exploité

Le développement des territoires repose encore fortement sur l'industrie, mais selon le baromètre de la réindustrialisation publié par l'État en mai 2025, **la dynamique de réindustrialisation en France ralentit**. Elle pourrait pourtant **retrouver un nouveau souffle en s'appuyant plus fortement sur l'économie circulaire**. En revalorisant des matériaux et des produits, **ce secteur permet de réduire l'empreinte carbone**, et aussi de **recréer de l'emploi dans les territoires**, renforçant leur résilience.

Dans le secteur du mobilier de bureau, le potentiel est immense : **seulement 7% des équipements est réemployé**, sur 129 000 tonnes de mobilier dont les entreprises se séparent chaque année (source étude A Faire 2022 de Valdélia). Or, reconditionner ce mobilier permettrait de réduire jusqu'à 80% son impact carbone, tout en soutenant des filières industrielles de proximité.

10 ans pour fiabiliser un modèle répliquable

Née d'un constat de terrain, la destruction injustifiée de mobilier en parfait état, adopte un bureau a construit un modèle complet : reprise, reconditionnement et

aménagement bas carbone. En 10 ans, 20 000 meubles ont été sauvés de la décharge, soit plus de 2 000 tonnes de CO₂ évitées.



Christophe Cote
Fondateur

" adopte un bureau est rentable depuis le premier jour, sans levée de fonds, ni subvention. Depuis 10 ans, nous prouvons qu'un modèle industriel rentable de reconditionnement est possible en France."

Un plan pour essayer et tripler l'impact

Aujourd'hui, l'entreprise est présente à Antony (92) et Albi (81) avec une équipe de 19 personnes. **Le modèle est fiable et prêt à être dupliqué à l'échelle nationale**. L'ouverture de l'atelier d'Albi, fin 2024, a démontré qu'il était possible de s'ancrer durablement dans un territoire, en lien avec des partenaires locaux (déménageurs, logisticiens, collectivités, aménageurs...).

D'ici 10 ans, adopte un bureau prévoit l'ouverture de 2 nouveaux ateliers-entrepôts pour renforcer ce maillage territorial. Elle ambitionne de quadrupler son impact d'ici 2035 et de faire du reconditionnement un véritable réflexe de filière.

adopte un bureau, en quelques faits et chiffres

- Fondé en 2015 par Christophe Cote
- 20 000 meubles reconditionnés en 10 ans, soit 2 053 tonnes d'équivalent CO₂ évitées
- + 200 clients accompagnés par 19 collaborateurs
- 2 ateliers à Antony (92) de 1900m² et Albi (81) de 300m²

 [Site web](#)  [LinkedIn](#)  [Instagram](#)

À propos

Depuis 2015, adopte un bureau rachète, reconditionne et revend du mobilier professionnel, offrant des solutions durables aux entreprises et particuliers. Acteur de l'économie circulaire, de l'ESS et agréé ESUS, il permet de réduire jusqu'à 80 % l'impact carbone des aménagements de bureaux.



Contacts presse

Com Impacts - Hélène Merhand-Rezé - 06 81 11 97 36 / h.merhand-reze@com-impacts.fr
adopte un bureau – Christophe Cote – 07 88 51 48 75 / christophe@adopteunbureau.com